

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Macarena MONTESINOS DE MIGUEL, y D. Jaime DE OLANO VELA, D. Jesús POSTIGO QUINTANA, D. Pedro NAVARRO LÓPEZ, Dña. Auxiliadora PÉREZ DÍAZ, D. Eloy SUÁREZ LAMATA, Dña. Edurne URIARTE BENGOCHEA, Dña. Pilar MARCOS DOMÍNGUEZ, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

De acuerdo con una información publicada en el diario “El Debate” el lunes 21 de marzo de 2022, el Gobierno de España habría gastado 335.000 euros de Fondos Europeos en realizar diversas obras en la residencia veraniega del Presidente del Gobierno en Las Marismillas de Doñana. El origen de esta cantidad, según dicho periódico, sería el organismo público Parques Nacionales quien la habría tramitado con cargo al Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (Fondos Next Generation de la Unión Europea) entre cuyos objetivos, según el propio Ministerio de Hacienda, no se encuentra el de acondicionar, por ejemplo, un solárium, como se desprende del presupuesto de la obra realizada. Teniendo en cuenta que la Presidencia del Gobierno no informa del uso de esta residencia de titularidad pública, sería razonable que las obras de mejora corrieran por su cuenta.

Parques Nacionales, encargado de Las Marismillas, ha justificado este desvío de fondos europeos con una suerte de excusas peregrinas como la restauración del ecosistema y su biodiversidad, cuando en realidad el único ecosistema restaurado es el de unas instalaciones privadas del Presidente del Gobierno.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno de España,

- ¿Cómo explica el Gobierno de España que fondos europeos obtenidos al amparo del plan de Resiliencia y Recuperación acaben convertidos en obras de albañilería en la residencia de verano del Presidente y su familia?
- ¿Por qué motivo no se licitaron estas obras en un procedimiento de libre competencia?
- ¿Ha supervisado la familia del Presidente del Gobierno, como único beneficiario, la realización de las obras en las Marismillas por un importe de 335.000 euros?
- ¿Existen más fondos europeos de Next Generation tramitados por el Gobierno de España con el destino de mejora de instalaciones públicas que usa de modo privativo el propio Gobierno, como viviendas oficiales u otras dependencias veraniegas?
- ¿Qué altas personalidades de la política nacional e internacional han visitado Las Marismillas o se han alojado en esta residencia, sin necesidad de informar sobre las fechas precisas?
- ¿Cómo se ha justificado el uso de fondos europeos de Next Generation en las obras de Las Marismillas para hacerlo encajar, y en cuál de ellos, en alguno de los cuatro objetivos principales de este mecanismo: (1) Promover la cohesión económica, social y territorial de la UE. (2) Fortalecer la resiliencia y la capacidad de ajuste de los Estados Miembros. (3) Mitigar las repercusiones sociales y económicas de la crisis de la COVID-19. Y (4) apoyar las transiciones ecológica y digital?
- ¿Se ha producido ya el cese del directivo de Parques Nacionales responsable de tramitar unos fondos europeos para destinarlos a obras de construcción en la residencia veraniega del Presidente del Gobierno?

Madrid, 22 de marzo de 2022

Manterinos

Fdo:
LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Navarro

Eduardo Urarte